
Recht auf Zukunft
Beratung für Familien
und Kinder aus der 
Europäischen Union

Telefon:
Büro: 0711 / 935 16 463 
Cordula Sonder: 0163 / 877 44 143 
Berit Heyn: 0157 / 346 33 813  
Josephine Parkner: 0157 / 544 14 204
 
Wir nutzen den Signal-Chat. 

E-Mail:

cordula.sonder@agdw.de 
berit.heyn@agdw.de 
josephine.parkner@agdw.de

Internet:  
https://agdw.de/recht-auf-zukunft-ii/ 

Willkommen! Wir freuen uns!Wo finden Sie uns?

Recht auf Zukunft 
AGDW e.V.
Vogelsangstraße 6
70176 Stuttgart
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Der AGDW e.V. ist Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband

Einfache Sprache

Schwab-/Bebelstraße

Feuersee

Vogelsangstr. Nr. 6

Schwabstraße

5 Min.

7 Min.



Sie rufen uns an, schreiben uns oder kommen 
zu unserem Büro.  
Dann machen wir einen Termin aus.  
Ein Termin ist gut.  
Dann haben wir viel Zeit für die Beratung.

Welche Beratung brauchen Sie? Wie geht die Beratung?

n	 Wir erklären, was Sie wissen müssen.  
	 Zum Beispiel die Schulanmeldung oder  
	 Briefe und Gesetze. 

n	 Wir telefonieren zusammen mit Ihnen  
	 oder für Sie.  
	 Zum Beispiel mit einem Amt.

n	 Wir kommen mit zu Terminen, wenn  
	 Sie möchten. 

n	 Wir können auch eine Dolmetscherin  
	 oder einen  Dolmetscher anrufen.

n	 Wir helfen, wenn Sie jemand schlecht  
	 behandelt. 

n	 Wir sprechen über Dinge, die Ihnen  
	 wichtig sind. 

Wie helfen wir?

Wir helfen Familien und Kindern. 
Die Hilfe heißt „Beratung“.

Die Beratung kann 2 Jahre gehen,  
aber nicht länger.

In dieser Zeit können wir uns regelmäßig  
treffen. 

Wie lange helfen wir?

	 Schule

	 Kindergarten

	 Deutsch Lernen

	 Briefe lesen und verstehen, zum Beispiel  
	 vom Jobcenter oder der Familienkasse

	 Arbeit 

	 Gesundheit

	 	

	 Ein gutes Leben in Stuttgart

		 Die Beratung ist kostenlos. 

 
		 Und die Beratung ist vertraulich.  
		 Das heißt, wir reden nur mit  
		 anderen Personen  
		 über Sie, wenn Sie das wollen.

Verfügung.


